

Organe officiel de l'Etat de la Louisiane. Le plus ancien journal quotidien Français des Etats-Unis.

CINQ SOUS



LE NUMERO

Fondée en 1827

Official organ of the State of Louisiana. The oldest French daily newspaper in the United States.

L'Abeille de la Nouvelle-Orléans.

POLITIQUE LITTÉRATURE

PRO ARIS ET FOCIS

SCIENCES, ARTS

Le seul journal quotidien publié en Français aux Etats-Unis, excepté à New York et San Francisco

The only French daily newspaper in the United States, outside of New York and San Francisco

VOLUME 88

NOUVELLE-ORLEANS VENDREDI MATIN 28 JUILLET 1916

NUMÉRO 331

DERNIERES DEPECHEES DU MONDE ENTIER

LE GROS DE L'ARMÉE RUSSE EST PRÊT À ENVAHIR LA HONGRIE DÉMENTI DES PRÉTENDUES VICTOIRES BOCHES ET TURQUES

LE BULLETIN DU JOUR

BLAN ORIGINAL DES EXIGENCES ANNEXIONNISTES ALLEMANDES.

PRÉTENTIONS FANTASTIQUES

LE COMITE POUR "UNE PAIX HONORABLE" VA NOUS FIXER.

Les Allemands n'y renoncèrent tout à fait qu'après avoir été complètement battus.

Il faut attendre à l'œuvre le Comité allemand pour "une paix honorable" dont nous signalâmes à nos lecteurs la constitution, le but, défini le personnel et nommé les principaux membres de l'état-major, dont le prince von Wedel prend la direction. Si nous en croyons les dépêches qui nous ont renseignées sur l'état-civil de ce comité, il entre en action le 1er août prochain. Peu de jours nous séparent donc du moment où l'opinion générale sera mise à même d'apprécier ainsi le caractère réel l'une initiative à laquelle on a les meilleurs motifs de penser que l'approbation impériale n'a pas manqué, si même elle ne l'a pas ordonnée. Aussi bien devient-il intéressant, dès aujourd'hui, de rappeler toutes les exigences ordinaires de l'Allemagne, en attendant que nous apprenions quels sont, à présent, les éléments d'augmentation ou de réduction dont ses premières exigences lui paraissent devenues susceptibles.

Au moment où les Alliés, vainqueurs sur tous les fronts, mettent l'ennemi en fâcheuse posture, il est piquant de relire les énonciations annexionnistes dont il s'était entouré, pendant de longs mois. Justement, il n'y a pas quinze jours, deux journaux d'opinions fort différentes, les "Hamburger Nachrichten" (gauchermaniste) et le "Berliner Tagblatt" (libéral) réclamaient la publication, jusqu'ici refusée par le gouvernement, des vœux présentés au chancelier par les six "associations économiques" de l'Allemagne. Ces vœux étaient si extravagants et ils sont, à cette heure, si peu de saison, que plusieurs de leurs signataires commencent à retirer leur adhésion, en alléguant qu'il y a eu erreur. C'est le cas de l'Union des Chambres des Arts et Métiers et de la Fédération des Corporations de métiers. Est-ce qu'au contact des réalités présentes, la griserie allemande commencerait à se dissiper?

D'autre part, on assure qu'un certain nombre des 93 intellectuels, qui signèrent la lettre fameuse qui solidarisa la "Kultur" avec les auteurs des atrocités commises en Belgique et dans le nord de la France, regrettent amèrement leur geste inexorable. Ils argumentent de leur ignorance de certains faits, tout comme les socialistes de la minorité qui, ayant voté les crédits du 4 août 1914, prétendent que, ce jour-là, ils ignoraient l'ultimatum à la Belgique. Comme si un philosophe, un savant, un parti politique avait le droit de cautionner, par sa signature, des faits qu'il ne connaît pas!

Les associations économiques ne furent pas les seules à réclamer, de vastes annexions. On lisait dans ce docu-

(Suite 4me page.)

DEPECHEES DES ETATS-UNIS

ARRESTATION D'UN INDIVIDU SOUPÇONNE D'ETRE DYNAMITEUR.

DEUX JEUNES MEURTRIERS

FORCENE NOIR, BLESSE, MIS A LA RAISON.

Fréquents combats, au Mexique, entre soldats carranzistes et villistes.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Louisville, Ky., 27 juillet. — Robert Orme, officier de l'état-major des réformes industrielles, est mort à la suite des blessures reçues par lui dans une affaire qui furent faites par Monte Gussie; ce dernier avait frappé M. Orme à la tête avec une lourde balle de fer. M. Orme demandait dans un hôpital, lorsqu'il fut attaqué en présence de huit jeunes gens. L'attaque fut faite avec la dernière cruauté, et après leur forfait les jeunes gens agrippés prirent la fuite. M. Orme était seul tout le corps professionnel de l'école étant en excursion. Gussie et ses compagnons avaient été laissés en position.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. New-York, 27 juillet. — Dans ces dernières 24 heures, les bureaux sanitaires de la ville ont constaté une légère diminution de l'épidémie de paralysie infantile qui sévit en ce moment. Les décès pour cette période ont été seulement 31, et les nouveaux cas 151. Depuis le début de cette épidémie, 700 enfants sont morts, et plus de 3,000 ont été atteints par le mal.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. San-Francisco, Cal., 27 juillet. — La police de notre ville a mis en état d'arrestation le sieur Warren K. Billings, condamnier, âgé de 22 ans. Il est inculpé d'être complice dans l'attentat anarchiste qui s'est récemment produit à San-Francisco. Le service de sûreté assure que sous peu cinq arrestations auront lieu et que le groupe des dynamiteurs sera alors au complet. De nouveaux décès se sont produits parmi les blessés. L'inculpé et ses présumés complices ont déjà subi des peines d'emprisonnement pour transport et usage d'explosifs.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Memphis, Tenn., 27 juillet. — Un nègre, Charles Reynolds, se trouvant transporté dans la salle d'opérations de l'hôpital avec trois balles de revolver dans le corps, tirées par un détective, chercha à briser l'armoire aux instruments de chirurgie, et à s'emparer de scalpels, causant un véritable désordre dans la salle. A ce moment le conducteur de la voiture cellulaire de la police entra dans la salle, assés quelques vigoureux horions au malfaiteur et le mit knock-out. De cette façon tout renouvellement de nouveaux traces fut évité.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Chihuahua, Mexique, 7 juillet. — Le haudit Villa avec trente de ses hommes se trouve actuellement dans la région de Durango au canon de Las Huertas.

Suite 2me Page.

DÉPÊCHES DES THÉÂTRES DE LA GUERRE EN EUROPE

Rapports récents des champs de bataille--- La ruée teutonne s'épuise contre la vaillante armée française, à Verdun--- Les Anglais tiennent ferme contre les attaques teutonnes.

Austro-Allemands battus par les Russes près la frontière de Hongrie — Les Slaves capturent 6250 soldats et un grand nombre de canons — Irréparable débâcle des armées turques en Arménie — L'état-major britannique dément les prétendus succès boches et ottomans — Les Autrichiens sont taillés en pièces par les Italiens — Berlin fume toujours son opium.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Paris, 27 juillet. — Communiqué officiel de l'état-major: "Front de la Somme, escarmouches légères, calme relatif de part et d'autre, quelques duels d'artillerie de courte durée. Aucun fait nouveau à signaler sur ce front. Secteurs de la Meuse, violente activité d'artillerie. Nous restons sur nos positions. Rien de marquant à signaler. De lavis des états-majors alliés, la résistance française devant Verdun, peut être considérée comme un des plus brillants faits d'armes de la guerre actuelle. L'héroïque défense du front de l'est a largement prouvé que la France voulait tenir, et que la vaillance des braves soldats formant la garde de ce poste d'honneur ne laisseraient passer les armées teutonnes."

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Rome, 27 juillet. — Communiqué officiel du ministère de la guerre: "Vallée de Lagarina, région de Bardola, notre artillerie bombarde et décime les troupes ennemies en marche. Secteur de Posina-Astico, violentes contre-attaques dans les sommets de Monte Grone; nous repoussons l'ennemi. Plateau d'Asiago, nous consolidons nos positions. Dans une rencontre d'hier nous capturons 30 prisonniers. Dans la région de Trevignola, nos avions bombarde les dépôts ennemis de Bellamonte. Région de Carnia, notre artillerie bombarde les convois ennemis se trouvant sur la route de Monte Croce di Comelico. Les batteries ennemies bombarde Dogano et tuent quelques civils. Dans l'isonzo, aucun fait à signaler. Il est à remarquer que l'ennemi fait depuis quelques jours un usage immodéré de balles explosives, qui sont interdites par les lois de la guerre."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 27 juillet. — Communiqué officiel de l'état-major: "Sur le front de Stenowa, le général Sakharoff, avec une science de stratégie remarquable, a délogé totalement le front de Brody et changé complètement la situation militaire des fronts du nord-ouest. Après avoir constaté que la ville de Brody ne pouvait en aucune façon être prise au cours d'une attaque venant de l'ouest, le général Sakharoff étendit immédiatement son front de batailles vers Lutsk, parvint alors par une attaque de flanc à s'emparer de la position. Par ce brillant fait d'armes il se rend maître de la ligne de Brody-Lutsk. Dans les Karpathes, le gros de nos armées avance sans obstacle, et nos premiers détachements vont entrer en communication avec nos éclaireurs cosaques déjà établis en territoire hongrois. Dans le Caucase, nous taillons les Turcs en pièces, et les repoussons en pleine déroute vers leurs arrières. Sur tous nos fronts notre avance se poursuit sans arrêt et avec plein succès pour nos armes. Au cours de nos combats d'hier, nous avons fait prisonniers 6,250 Allemands, cinq canons, 22 mitrailleuses et un dépôt complet de munitions de guerre."

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 27 juillet. — Communiqué officiel du ministère de la guerre: "Front de la Somme, engagements d'artillerie, peu d'action d'infanterie, quelques attaques allemandes rapidement repoussées. Aucun changement sur les divers fronts occupés par nos troupes. De notre état-major d'Egypte, nous recevons la communication suivante: boche!"

ECHOS DU VIEUX MONDE

CONSUL D'ALLEMAGNE A GALATZ, ROUMANIE, ARRETE POUR ESPIONNAGE.

LA STE VERGE DE VLADIMIR

ICONE MIRACULEUSE ENVOYEE AU QUARTIER-GENERAL DU TSAR.

Balles prohibées — Le tunnel sous la Manche — Le Pape et la Paix.

Dépêche Spéciale à l'Abeille. Bucarest, 27 juillet. — Le consul d'Allemagne à Galatz a été arrêté par le commandant d'une canonnière roumaine. Voici dans quelques circonstances: Depuis quelque temps, on observait des excursions fréquentes sur le Danube de diplomates allemands et autrichiens. Ces excursions étaient faites à bord du yacht de la Commission Européenne du Danube et dans un but, non dissimulé d'espionnage. Au même temps, des promenades en automobile, non moins suspectes, étaient remarquées autour des forteresses situées non loin de Galatz; parmi ces promeneurs, se trouvait, dernièrement, l'attaché militaire allemand. Tous ces faits décidèrent le commandant de la canonnière à procéder à l'arrestation du yacht et de ses voyageurs.

Sur les instructions venues de Bucarest, le consul général d'Allemagne a été remis en liberté après quarante-huit heures d'arrestation.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Moscou, 27 juillet. — L'icône miraculeuse de la Ste-Vierge de Vladimir, qui se trouve dans la cathédrale de l'Assomption à Moscou, vient d'être envoyée au quartier-général de l'Empereur. L'icône a été portée processionnellement de la cathédrale jusqu'à la gare Alexandrovsk. Depuis de longues années on n'avait vu à Moscou une procession aussi solennelle, le métropolitain Macaire marchait en tête avec tous les hauts dignitaires de l'Eglise et toutes les autorités civiles et militaires de Moscou. Dans les premiers rangs du cortège on remarquait la sœur de l'Impératrice, la grande-duchesse Elisabeth Teodorovna qui, jusqu'à la gare, suivit à pied la procession.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Pétrograd, 27 juillet. — Dans les derniers combats qui se sont livrés en Galicie les troupes austro-allemandes ont fait usage de balles de verre. Les blessures faites par ces nouveaux projectiles sont excessivement pénibles, bien que ne présentant pas les mêmes dangers que celles dues aux balles explosives; mais on constate que les soldats russes blessés par ces balles et actuellement en traitement, que les blessures produites par les balles de verre se cicatrisent très lentement.

Dépêche Spéciale à l'Abeille.

Londres, 27 juillet. — Les gouvernements italiens vont sous peu exprimer leur désir de s'associer à la France et à l'Angleterre en vue de la construc-

Suite 4me Page.

LETTRE D'UN PARISIEN

QUELQUES REFLEXIONS SUR LES QUEMANDEURS D'EMPLOIS POLITIQUES.

LES DÉPUTÉS RECOMMANDENT

C'EST UN USAGE QUI DATE DE LONGTEMPS.

Le talent, le mérite, le caractère, l'ancienneté sont choses secondaires.

Correspondance Spéciale de l'Abeille.

Pendant la guerre la terrible plaie de la protection a continué sa malencontreuse existence. Certains journaux s'en étonnent, non pas à mots couverts, mais à mots couverts par la censure si on peut dire. Le mal date pourtant de loin et en relisant les "Mémoires", du commencement du règne de Louis Philippe, j'y lis cette anecdote qui concerne M. Guizot, alors ministre des Affaires Etrangères. Comme on lui présentait, pour un place de Consul, qui était vacante, un homme qui réunissait les deux conditions principales, l'ancienneté et la capacité, M. Guizot répondit: "C'est vrai mais, que voulez-vous il faut obéir aux exigences parlementaires; dites à votre candidat de se faire appuyer par les députés de l'opposition."

Le mot dénote des mœurs que Guizot n'avait pas inventées, qu'il subissait et qui se sont perpétuées à travers les régimes.

Les talents, le mérite, le caractère, tout devient secondaire, il faut être appuyé par les députés et à l'heure actuelle il n'est pas indispensable qu'ils soient de l'opposition. Ce mal profond ne date pas d'hier, il est centenaire; on ne le guérira pas de sitôt. D'ailleurs qui voudrait le voir disparaître? Ceux qui n'en profitent pas. Un de ces vieux républicains dont le caractère est taillé sur celui des anciens de 1848 qui font une exception dans la tradition politique, un de ces indépendants que les partis regardent toujours avec un air de défiance, contait l'autre jour des histoires de nepotisme que je me garderais bien de répéter — ce ne serait ni de saison ni convenable — mais qui montrent bien le mal dont nous souffrons et dont la guerre ne nous a pas guéris. Il faudra cependant essayer le remède, quand nous entreprendrons cette réorganisation morale à laquelle on pense et que beaucoup jugent indispensable. Pour cela attendons du renfort, celui des poils qui sont dans les tranchées; ceux qui reviendront après avoir versé leur sang, exposé leur vie, voudront peut-être respirer un autre air. Pour le moment il y a bien de ci de là des réformateurs, mais ce sont des amateurs qui se contentent d'enlever avec un plumbeau, les plus grosses poissières des scieries d'Angias. Il faut une fourche au manche solide manœuvrée par des mains robustes.

Le travail sera plus malaisé qu'on ne croit. Souvenez-vous de cette grande de Zola aux heures de sa crucifixion brutale: "Vingt gaidards qui ont de gros appétits, sont plus forts qu'un"

Suite 2me Page.